

平成29年1月下旬発行

第三十号

# 楽 寿



桜の花に囲まれて、楽しそうな皆様のはじける笑顔がとても素敵でした。  
また来年も見に行きたいですね！

日進老人保健施設

## 遠足

27年10月10日(土)～17日(土)



今年の遠足はアンケートをもとにモリコロパークへ行きました。緑化フェアというイベントも開催されており、全国各地のシンボルと共にたくさんのお花で飾られた作品などもあり、いつも以上に賑やかな雰囲気に、入所者様も喜ばれていました。また、ボランティアさんやご家族の方にもたくさんご参加いただき、とても楽しく素敵な遠足となりました。

## 10月誕生会

27年10月14日(火)



10月の誕生会では6名の方が誕生日を迎えられました。ボランティアには「あわのほ」の皆様をお招きし、スクリーンを使っ  
ての紙芝居や、ピアノの連弾、昔懐かしの歌など、様々な出し物を披露していただきました。懐かしい歌が流れた時には口ずさむ入所者様も多くみられました。皆様のたくさんの笑顔を見ることができました。

## 11月誕生会

27年11月25日(水)



冷え込みが厳しく、冬の訪れを感じ始めた11月。15名の方が誕生日を迎えられました。『ララ・ソアーベ』と『コール香久山』の皆様にお越しいただき、総勢17名のボランティアさんによるコーラスを披露していただきました。懐かしのメロディーばかりで入所者の皆様も口ずさんだり、涙されながら唄声に聴き入ってみえました。暖かい唄声が響いていました。

## クリスマス会&12月誕生会

27年12月16日(水)



12月16日にクリスマス会と誕生会を行いました。12月は4名の入所者様が誕生日を迎えられ、皆様でお祝いしていただきました。クリスマス会では、皆様にプレゼントとして靴下を贈らせていただきました。フラダンスやピアノの生演奏のボランティアさんが盛り上げてくださり、皆様の笑顔を見ることができました。

## 新年会 & 1月誕生会

28年1月6日(水)



寒い日が続きましたが、昨年同様皆様の元気なお姿と笑顔を見せていただきました。職員も新たな気持ちで一  
生懸命、皆様のお手伝いをさせていただきます。

お誕生日会では、皆様で演奏を聴いたり、お茶を楽しんだりと有意義なひと時を過ごしました。今年も新年を  
一緒に過ごせることを幸せに感じます。よろしくお願い申し上げます。

## 2月誕生会

28年2月10日(水)



2月の誕生会は、8名の入所者様をお祝いさせていただきました。  
オカリナのボランティアさんの暖かくて素敵な音色に、皆様聞き入っていました。知っている曲が流れると、口  
ずさんでいる方もみえ、皆様それぞれに楽しんでいる様子が見られて良かったです。

## ひな祭り & 3月誕生会

28年3月2日(水)



大勢のボランティアさんが来てくださって歌や踊りを披露していただき、さまざまな衣装替えもあってとても  
華やかな会となりました。目も耳も両方楽しませていただきました。最後にはみんなで「ズンドコ節」を合唱し、  
入所者の皆様も喜んでみえました。

## お花見

28年4月4日(月)～9日(土)



満開に咲いた桜を眺めながらお抹茶をいただき、ゆったりとした時が流れていました。今年も、  
相野山福祉会館の桜たちが、入所者の皆様を待っていたかのような、満開の桜の下で春の訪れを  
感じることができました。風に舞う花びらに触れ、入所者の皆様の素敵な笑顔があふれていま  
した。1階食堂では、窓越しに桜を眺めながらのお茶会を行い、雨の日もありましたが、より  
多くの入所者の皆様に楽しんでいただけたお花見でした。

# デイコーナー



『こころとからだのリハビリ』  
4月20日午後から、デイの利用者様20名余りで、当施設の向かい側にある相野山福祉会館まで散歩に出かけました。福祉会館の敷地内には手入れされた花壇と小さな広場があります。暖かいぽかぽか陽気に誘われて春の花々は色とりどりに咲いています。周囲には眩しい新緑が広がり、肌で感じる心地よい風

が吹き、耳を傾けると小鳥のさえずりも聴こえます。

参加された利用者様からは『日に当たるのが久しぶりで気持ち良かった』『風が心地よくお花も綺麗でよかった』などの声も聞かれました。お散歩は、心と身体の両方を同時に活用できるリハビリ訓練ではないでしょうか？皆様も無理のない範囲で五感を活用し季節を感じてみてください。



## 新人紹介



介護士  
姫野 紗月

### 今後の抱負

こんにちは。2月より介護士として働かせていただいております、姫野です。今までは特養、グループホームで働いており、老健という場所で働くことはとても新鮮で刺激的な毎日を送ることができています。まだまだ未熟な私ですが、日老に貢献できるよう頑張りますのでよろしくお願ひ致します。

### 平岩主任より

フットワークの軽さ、優しい笑顔は天下一品！  
今までの経験と若さで“にちろう”のさらなる安心・安全と“楽しみ”を一緒につくっていきましょう。



介護士  
杉浦 かなえ

### 今後の抱負

5月1日に入職しました杉浦です。まだまだ分からないことだらけですが、先輩方に教えてもらいながら、日々勉強しています。早く一人前になれるよう初心を忘れず一日一日を過ごしていきたいと思ひます。「一期一会」をモットーに笑顔で頑張ります。よろしくお願ひします。

### 平岩主任より

利用者様本位で丁寧な対応はとても信頼できます。ユーモアたっぷりの声掛けはその場の雰囲気があたたまります。一緒に働けることが楽しみです。これからの活躍に期待してます！



事務  
杉浦 真友

### 今後の抱負

平成28年6月より入職しました杉浦真友です。老健での勤務は初めてなので、分からないことばかりですが、ひとつひとつの仕事を着実に行えるよう頑張りたいと思ひます。よろしくお願ひします。

### 梶川事務長より

今までの医療事務、介護事務業務などの経験を入職後すぐに活かして、何事に対しても積極的に取り組む姿には目を見張るものがあります。すでに何年も経験しているかのような窓口対応、電話対応などができています。フレッシュな仲間から力をもらい、事務所一丸となってより良いサービス提供を心がけていきたいと思ひます。これからもどんどん人前に出て色々と経験することで、誰からも頼りにされる存在になってほしいと思ひます。



運転手  
倉本 一幸

### 今後の抱負

初めまして。この度、5月16日から運転業務として入りました倉本と申します。少しは慣れてきましたが、今までと全く違った職種でしたので戸惑いもありましたが、先輩方にいろいろ教えていただき、今日まで来ました。まだまだ細かい点で指摘を受けていますが、ひとつひとつを大事にして頑張りたいと思ひます。どうぞこれからもよろしくお願ひします。

### 村田さんより

研修中は真剣に取り組み、自ら予習、復習を重ね、新人ですから覚えることが沢山あります。これからは初心を忘れず、謙虚に協調性を保ち、利用者の方々には低い優しい心で接し、“安心して乗れる”と感じていただけるよう安全第一の運転をお願ひします。



ケアマネージャー  
齋藤 晴美

### 今後の抱負

平成28年3月1日より、日進居宅のケアマネージャーとして入職させていただきました、齋藤晴美です。いろいろわからないことがありますが、早く業務を覚えられよう努力して取り組んでいきたいと思ひます。よろしくお願ひ致します。

### 高山リーダーより

3月1日より居宅に新しいメンバーを迎えました。介護の現場や相談場面に長く携わってきた心強い力が加わります。齋藤さんの新しい視点を活かしてもらえることを期待しています。